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「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！

四日市南ロータリークラブ

2023
7.12

第2630地区　篠原　一行 (多治見リバーサイドＲＣ)

本日のプログラム

次回の予定

会長挨拶 矢野範子 会長

「地域は子どもの育ちの応援団」

　先週、大学同窓会の基調講演で、日本

わくわく協会代表柴田美香氏のお話を

聞きました。柴田氏は、息子さんの病気

を通じて感じたことや魔法の言葉を伝

えたい、と各地で講演をされています。

息子さん（柴田章吾さん）は小学2年か

ら野球を始めるとメキメキ頭角を現し、小学6年生ではリ

トルリーグで投手として全国制覇、中学3年生では世界大

会に出場するなど将来を約束された選手でした。もちろん

夢はプロ野球選手。しかし中3のある日、治療法もないベー

チェット病という厚生労働省指定の難病にかかります。耐

え難い腹痛が続き、食事も油を一切とれない等厳しい制限

があり、症状を和らげる大量のステロイドで血管が脆くな

る為、医者から「もう運動はできない」と言われました。親

も子も非常に苦しみ、その中で出会った魔法の言葉が、あ

りがとう、感謝します、でした。それは、柴田氏がある知人

からもらった旅行体験談の本に書かれた、イスラエルの御

婆さんが言った言葉で、人生はイメージ通りになる、嫌な

ことがあったらありがとう、良いことがあったら感謝しま

す、とちゃんと言葉に出し、負の連鎖を断ち切るといいよ、

というものでした。章吾さんは、そんなこと俄に信じられ

ない！と思ったそうなのですが、死にたくなるような激痛

の中、藁をもすがる気持ちで、ありがとう ありがとう あり

がとう と、自分のお腹をさすりました。不思議なことに痛

　平成23年度に改正された児童福祉

法により、今まで施設へ措置すること

を基軸にしていた養護システムを改

め、地域社会の支援者によって、家庭

（里親）やそれに近いより家庭的な環境

下で子どもを養育しようとする養育シ

ステムにシフトチェンジしようとしてきた。

　また、令和4年4月1日から成人が18歳に引き下げられ

る中で、施設退所後の子ども達の自立支援についてもク

ローズアップされてきている。

　そのような社会の変化の中で、我々施設としては入所中

に個々の発達段階に応じた社会への適応能力を身につけ

るべく養育が必要になってくる。

　不安を抱きながらも意気揚々と社会に飛び立った子ども

ソング：我等の生業

担　当：幹事

卓　話：「ガバナー補佐訪問卓話」

講　師：四日市グループガバナー補佐

　　　　藤岡　　傅様

ソング：それでこそロータリー

担　当：会長・幹事

卓　話：第２回クラブアッセンブリー

　　　　　「活動計画発表」

第1486回例会【7月12日(水)】

第1487回例会【7月19日(水)】

7月のお誕生日

社会福祉法人 アパティア福祉会

乳児院・児童養護施設エスペランス四日市

　　　　　　　　　　　　　　副施設長　高木　良明様

第1483回例会  2023年6月14日（水）

例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

先 々 週 の 記 録先 々 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1485回例会【 令和5年7月5日(水) 】

(2名)

(1名)  米山奨学生 ジヤセントウ リアナゲ マイケル プラビーン フアナンド君

四日市RC　永田 知巳君
四日市西RC　宮﨑 由至君

6月14日

7月5日

31 22

21 930

－ －
－

－
－

17 38,000

水谷、山田、青木、大喜、羽田、今井、伊藤、川北、

国安院、松村、佐久間、真田、佐藤、瀬川、鈴木、山路、

矢野

 ６ 日 真田 文雄会員

28日 山路　  忠会員

達が、安心して生活に順応していけるように就業だけでな

く生活全般にわたりサポートしていける自立のためのス

キームが構築されていくこと。即ち「社会全体で個を育む」

地域こそが「子どもの最善の利益のために」なる。

　そんな、しなやかであたたかい街になるには「育ちの応

援団」の力が必要である。

みが和らぎ、それからは前向きに自分の病状と向き合える

ようになったそうです。その後、素晴らしいコーチとの出

会いや周りの方のサポートもあり、章吾さんは本当にプロ

野球選手となりました。今は引退し同じような病気の方を

サポートする様々な活動をされています。講演後お母様で

ある柴田氏に卓話をお願いしましたところ快諾いただき

ましたので、我がクラブにもお呼びできる日が来ると思い

ます。

　この１年は日常の中でＲＣの素晴らしさを探す日々で

した。大事なことはいつの時代も変わらない、当たり前の

ことを当たり前にすることの難しさ、丁寧に生きることの

大切さ、を再確認するとともに、ＲＣのことがもっと好き

になりました。会長として何かと行き届かず申し訳ありま

せんでしたが、皆様からアドバイスや励ましのお言葉をい

ただき、心より感謝しております。皆様からのお言葉は宝

物です。本当にありがとうございました。

報告事項　

1. 交換留学生について。矢野会長→引き受け断念の旨

2. 高橋会員　職業分類「不動産管理」

審議事項　

1. 台湾旅行について（10月26日（木）から）

　「高雄南ロータリークラブ訪問」します

　　詳細は、別紙にて

　・公式事業として（四日市南RC）として訪問

　・予算は使わない（四日市南RC）

　・バナーを持っていく　　　　　　　　　　　　承認

協議事項　

1. HPについて（各会員の会社HPの掲載について）

　　　FAXで回覧する

　　　・お名前・会社名・HP=可否を問う

理事役員会報告　　7月5日(水)

　山田元樹 幹事

①配布資料：ロータリーの友・月信・活動報告書・津、 

　津南RCから例会について・例会食事メニュー・事務

　局転送用携帯電話導入のお知らせ。

②本日新理事会があります。13:30 ～高砂の間

③来週例会は、ガバナー補佐クラブ訪問です。出来る限り

　のご出席をよろしくお願いいたします。

④2022～ 2023年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせが届

　いております。

⑤2023～ 2024年度ガバナー事務所開設ご案内が届いて

　おります。

⑥2023 ～2024 年度ガバナーエレクト事務所開設のご案

幹事報告

【担当/国際奉仕委員会】

「第1回クラブアッセンブリー

　　　　　　　　　　会長方針発表」」

水谷 洋信会長

第1485回例会  2023年7月5日（水）

【担当/会長・幹事】

会長挨拶 水谷洋信 会長

　この度、第34代会長を拝命致しまし

たことを大変光栄に思いますが、新年

度を迎え、その重責を痛感している次

第です。

　微力ながら全力で責務を果たす所存

でございますので、何卒、クラブ会員の

皆様のご支援ご協力をよろしくお願いします。

　篠原一行ガバナ－の地区方針にあ

ります、「入りて学び、出でて奉仕せよ」

「例会の場で奉仕の理念を学び、外では

奉仕の実践を」「ロータリ－は親睦・学

び・成長・奉仕です」を第一に考え、山

田幹事と協力しあいながら「行きたい

なる例会・来てよかった例会」にして行きます。

重点方針

　①参加したくなる楽しい例会プログラムを作り上げ

　　ましょう。

　②退会会員「0名」新会員の増強「4名」の楽しい仲間を作

　　ります。

　③会員全員が、すべての活動を通して四日市南ロータリ

　　－クラブの素晴らしさの実感を再認識し、外部へアピ

　　－ルしましょう。

　人は「感動（心が動く）すれば行動も変わる」と信じて今

まで取り組んできました。

　当ロータリ－の皆様が築きあげていただいた歴史の上

に、更に積み重ねて親睦から奉仕につなげていきたいと思

いますので、重ねてご支援ご協力をよろしくお願いします。

新旧会長 ・ 幹事引き継ぎ

　内が届いております。

⑦活動計画書の訂正：P54の弔事(ロ)

　・誤り　 ：配偶者・父母及び子女死亡の場合

　・正しくは：会員の配偶者・父母及び子女死亡の場合

⑧本日よりニコニコBOXを例会開始後も会場後方部テー

　ブルに設置しています。

　例会開始後及び例会終了後でも是非投入へのご協力を

　お願いいたします。



例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

6 月 1 4 日 の 記 録6 月 1 4 日 の 記 録

第1484回例会  2023年6月21日（水）

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1483回例会【 令和5年6月14日(水) 】

(0名)

(1名)  社会福祉法人 アパティア福祉会
乳児院・児童養護施設エスペランス四日市
　　　　　　　　　　　副施設長　高木　良明様

なし

5月31日

6月14日

31 18

22 931

－ －
－

－
－

10 20,000

矢野、青木、大喜、藤盛、川北、金、国安院、松村、山田、

山路

例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

先 々 週 の 記 録先 々 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介 ビジター紹介

第1484回例会【 令和5年6月21日(水) 】

(0名)(0名)  なし なし

6月7日

6月21日

31 21

23 831

－ －
－

－
－

18 39,000

矢野、瀬川、青木、大喜、羽田、今井、加門、金、国安院、

松村、水谷、大久保、佐久間、佐藤、鈴木、高橋、山田、

山路

「2022～2023年度最終友愛例会」
場所：四日市シティホテル

審議事項　

1. 2023 ～ 24年度 予算案（修正）

　　　6月30日付けでの退会者があったため　　　承認

持ち回り理事役員会 報告　　6月14日(水)

審議事項　

1. 2023 ～ 24年度 委員会構成（再）

　　　（石塚直樹会員の退会により）　　　　　　　承認

2. 高橋会員 職業分類変更について

　　現在 管工事業→不動産管理へ変更　　　　   　承認

持ち回り理事役員会 報告　　6月19日(月)

加門賀子 元幹事

① 配布資料　会報、卓話資料

② 次週6/21（水）は夜間例会です（最終友愛例会）

　　　18：30点鐘　四日市シティホテル

幹事報告

みが和らぎ、それからは前向きに自分の病状と向き合える

ようになったそうです。その後、素晴らしいコーチとの出

会いや周りの方のサポートもあり、章吾さんは本当にプロ

野球選手となりました。今は引退し同じような病気の方を

サポートする様々な活動をされています。講演後お母様で

ある柴田氏に卓話をお願いしましたところ快諾いただき

ましたので、我がクラブにもお呼びできる日が来ると思い

ます。

　この１年は日常の中でＲＣの素晴らしさを探す日々で

した。大事なことはいつの時代も変わらない、当たり前の

ことを当たり前にすることの難しさ、丁寧に生きることの

大切さ、を再確認するとともに、ＲＣのことがもっと好き

になりました。会長として何かと行き届かず申し訳ありま

せんでしたが、皆様からアドバイスや励ましのお言葉をい

ただき、心より感謝しております。皆様からのお言葉は宝

物です。本当にありがとうございました。 会長挨拶 矢野範子 会長

　瀬川愛花 幹事

① 配布資料　なし

② 次週6月28日（水）は特別休会です

幹事報告

　皆様のご指導ご協力のおかげで、無

事に一年間を務めることができまし

た。心より感謝申し上げます。

　来月からは水谷会長・山田幹事の年

度が始まります。今度は元気いっぱい

な男組ですね！ますます楽しい例会に

なることを期待しています。メーキャップも解禁になりま

すので、ぜひ一週間に一度、どこかで例会に参加してみて

ください。顔を合わせて言葉を交わすことで、ロータリー

活動も人生もきっと楽しくなりますよ。

　皆様、一年間本当にありがとうございました。

【担当/国際奉仕委員会】


